

BROADCAST

Kodim Bojonegoro berikan materi Wasbang dan Bela Negara di Unigoro Leadership Camp 2022

Basory Wijaya - BOJONEGORO.BROADCAST.CO.ID

Jul 17, 2022 - 20:52



BOJONEGORO, – Dalam rangka menciptakan generasi-generasi muda yang tangguh untuk menjadi calon pemimpin masa depan, jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Bela Negara kepada ratusan pelajar di acara Unigoro Leadership Camp tahun 2022.

Kegiatan yang diselenggarakan di Kampus Universitas Bojonegoro (Unigoro) ini berlangsung selama dua hari dari tanggal 16 sampai dengan 17 Juli 2022. Puluhan pelajar dari SMAN 2 Bojonegoro, SMAN 3 Bojonegoro, SMA MT Bojonegoro, MAN 1 Bojonegoro, MA Al Abror Sukosewu dan MA Islamiah Balen turut dalam acara ini.

Wakil Rektor III Unigoro, Dr. H. M. Yasir, mengharapkan kegiatan Unigoro Leadership Camp tersebut dapat dijadikan sebagai sarana belajar untuk menambah pengetahuan para siswa terkait dengan kebangsaan, cinta tanah air serta leadership.

Pihaknya menyampaikan terima kasih kepada jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro selaku instruktur utama, para peserta yang telah hadir serta semua yang terlibat secara langsung dalam kegiatan ini.

“Selamat datang di Unigoro, kami berharap semuanya bisa mengikuti kegiatan ini dengan serius, sehingga mampu menyerap semua materi dari para instruktur,” ujarnya.

Selain itu, Dr. H. M. Yasir, mengharapkan, para peserta Unigoro Leadership Camp 2022 ini akan menjadi pemimpin-pemimpin masa depan baik lokal hingga nasional. “Semoga transfer knowledge, skill dan sikap kegiatan ini akan bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari dan semuanya bisa sukses meraih masa depan,” kata Wakil Rektor III Unigoro.

Kasdim 0813 Bojonegoro, mengatakan bahwa selain materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang), berbagai materi kedisiplinan dalam rangka bela negara, outbound, game menarik serta dasar-dasar kepemimpinan juga diberikan oleh para pelatih atau instruktur handal dari anggota Kodim 0813 Bojonegoro kepada para peserta Unigoro Leadership Camp 2022. “Harapannya kerjasama yang sudah terjalin baik ini terus berkelanjutan, dalam rangka membangun generasi muda di Kabupaten Bojonegoro agar tumbuh kedisiplinan, karakter yang tangguh dan ulet serta semangat dalam berbela negara,” pungkas Mayor Inf I Putu Gede Widarta. (pendim 0813)